
７番（小川義昭君） 

今ほど私のオープンデータの推進の提言に対しまして、西川企画財政部長の

ほうから避難場所情報、それから観光情報などの分野から取り組んでいきたい

と、そしてそのような取り組みをやっていきたいというふうな答弁でしたが、

いずれにしましても、新しい政策、新しい施策、このものを推進に当たっては、

やはり市長御自身の強い思い入れがないとなかなか実現できない。これが実現

が難しい。これが常なんですよね。 
 ですから、私のきょうの質問のメーンディッシュは、このオープンデータ化

の提言なんです。ぜひ官民協働で、しかも先ほど申しましたように、金沢市を

初め加賀地域連携会議もございます。そういった周辺自治体と連携をしっかり

ととりながら、同じ形式でオープンデータ化に向けて検討をぜひお願いしたい

なというふうに思いますので、市長御自身、どのような取り組み方、そしてい

つごろをめどに考えているのか市長の答弁を求めます。 


